
 

 

CONSELHO ADMINISTRATIVO 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 04/2022 – TATUIPREV 

 
 

Aos dezenove dias do mês de abril do ano dois mil e vinte dois, às 14:00 

horas na sede do TATUIPREV, situado à Rua Dona Margarida Carillo Iazetti nº. 

35, Jardim São Paulo, Tatuí/SP, reuniram-se os membros do Conselho 

Administrativo do Tatuíprev, Sra. Patrícia de Fátima Rodrigues, presidente, Sr. 

Luís Antonio Bertelini, vice-presidente, Antônio Cesar de Souza, José Rafael da 

Costa, Aguinaldo José Telles, Alexandre Novais do Carmo, Erica Iafelix Sallum, 

José Rafael da Costa, Luis Carlos de Camargo e Uliane da C. Rodrigues da 

Costa. Os Srs. Cesar Luiz de Sousa Voss Campos e o Sr. Rosan Paes Camargo 

Filho, integrantes da Diretoria Executiva e membros do Comitê de Investimentos 

também participaram da Reunião. Iniciada a reunião, Sr. Rosan informou aos 

presentes que os assuntos tratados na reunião seriam: 1)Apresentação do 

relatório de investimentos até 31/03/2022, 2)Apresentação dos números de 

beneficiários até a data de 31/03/2022,  3)Aprovação por este Conselho da 

proposta deliberada pelo Comitê de Investimentos na reunião  realizada nesta 

manhã de 19/04/2022,  que diz respeito sobre o destino dos repasses 

previdenciários referente as competências de março de 2022 e realocações 

estratégicas, visando tornar a carteira de investimentos mais condizente com o 

atual cenário econômico e 4)Ofício enviado à Prefeitura sobre a manutenção do 

terreno do Tatuíprev. 

O Sr. César Luiz apresentou os relatórios sobre o fechamento do mês de 

março/2022 e informou que houve uma valorização de cotas que gerou um valor 

positivo de R$ 6.504.934,93 (seis milhões, quinhentos e quatro mil, novecentos 

e trinta e quatro reais e noventa e três centavos), totalizando um valor total 

aplicado de R$ 384.461.325,21 (trezentos e oitenta e quatro milhões, 

quatrocentos e sessenta e um mil, trezentos e vinte e cinco reais e vinte e um 

centavos). 

 Logo após, foi apresentado pelo Sr. Rosan o relatório de benefícios 

concedidos até a data de 31/03/2022, no qual consta a concessão de 533 

benefícios, sendo 444 aposentadorias, 88 pensões por morte e 1 salário família. 

Em seguida, César Luiz apresentou ao Conselho a seguinte proposta de 

alocação para o mês de abril:  



 

 

a) Resgate total no fundo FINACAP INSTITUCIONAL FIC AÇÕES 

41.218.874/000105 no valor de aproximadamente R$ 5.200.000,00(cinco 

milhões e duzentos mil reais). 

b) Resgate total no fundo BAHIA AM VALUATION FIC AÇÕES CNPJ: 

09.635.172/0001-06 no valor aproximado de R$2.200,000,00(Dois milhões 

e duzentos mil reais) para posterior alocação no fundo TRUXT I VALOR 

INSTITUCIONAL FIC AÇÕES CNPJ: 26.277.595/0001-10. 

Com relação às movimentações no segmento de Renda Fixa foi 

aprovado as seguintes aplicações: 

c) Aplicação adicional, no valor de R$1.500.000,00 (um milhão e 

quinhentos mil reais) no fundo CAIXA BRASIL IRF-M 1 TÍTULOS PÚBLICOS 

FI RENDA FIXA CNPJ: 10.740.670/0001-06. 

d) Aplicação adicional, no valor de R$1.000.000,00(um milhão de 

reais) no fundo   CAIXA BRASIL FI RENDA FIXA REFERENCIADO DI LP 

CNPJ:  03.737.206/0001-97. 

e) Aplicação adicional, no valor de R$2.500.000,00 (Dois milhões e 

quinhentos mil reais) no fundo   SANTANDER IMA-B 5 PREMIUM FIC RENDA 

FIXACNPJ:13.455.117/0001-01. 

Após comentarem sobre as movimentações, foi também comentado por 

César Luiz que em fevereiro/2022 havia sido aprovada uma movimentação 

no Santander, sendo uma transferência total de valor do fundo SANTANDER 

IMA-B 5 TOP FI RENDA FIXA LP CNPJ 18.599.673/0001-75 para o fundo 

SANTANDER IMA-B 5 PREMIUM FIC RENDA FIXA CNPJ:13.455.117/0001-

01 com um valor aproximado de R$10.000.000,00 (dez milhões de reais). O 

que ocorreu foi que o Santander não conseguiu realizar as movimentações a 

tempo e para que dinheiro não ficasse parado na conta eles optaram por 

aplicar esse valor no fundo DI INSTITUCIONAL sem comunicar o Comitê de 

Investimentos, mas felizmente o fundo não apresentou prejuízo. 

A proposta de aplicação foi aprovada de forma unânime por todos os 

membros presentes e seguimos para os próximos tópicos. Em seguida, o Sr 

Rosan tomou a palavra para comentar sobre a atitude tomada quanto à limpeza 

do imóvel do Tatuíprev cedido pela Prefeitura de Tatuí com o intuito de abater o 



 

 

déficit atuarial. No dia 31/03/2022 foi enviado à Prefeitura de Tatuí o Ofício 

nº054/2022, solicitando a limpeza do imóvel, uma fez que esse serviço já estava 

determinado na Lei nº 5.500/2020 e que nessa área houve denúncias de 

descarte de entulho e lixo. 

Finalizando a reunião, a Sra. Patrícia de Fátima Rodrigues, presidente do 

Conselho Administrativo, colocou a palavra aberta aos demais conselheiros, 

assim, não havendo quem mais desejasse utilizar a palavra, às 15:40 horas deu-

se por encerrada a presente reunião do Conselho Administrativo do Tatuíprev, 

a reunião foi suspensa pelo tempo necessário para a lavratura da presente Ata, 

que depois de lida vai assinada por mim Uliane da C. Rodrigues da Costa, que 

secretariei______________________ e pelos demais presentes na reunião. 

 

Patrícia de Fátima Rodrigues – Presidente Conselho Administrativo 

 

Luís Antônio Bertelini – Vice-presidente Conselho Administrativo 

 

Aguinaldo José Telles – Membro do Conselho Administrativo 

 

Alexandre Novais do Carmo – Membro do Conselho Administrativo 

 

Antônio Cesar de Souza – Membro do Conselho Administrativo 

 

Erica Iafelix Sallum – Membro do Conselho Administrativo 

 

Luis Carlos de Camargo – Membro Conselho Administrativo 

 

José Rafael da Costa – Membro do Conselho Administrativo 

 

César Luiz de Sousa Voss Campos – Diretor Administrativo e Financeiro 

 

Rosan Paes Camargo Filho – Diretor Presidente 

 


